



# KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

**KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK**



**SUHATRI BUR, SE, MM**  
BUPATI PADANG PARIAMAN

**Drs. RAHMANG, MM**  
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



Penyebab Terjadi Perselisihan Antar Umat

# Bupati Suhatri Bur Soroti Isu Kontemporer

PDG.PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan salah satu faktor penyebab terjadinya perselisihan antara umat Islam saat ini adalah klaim siapa yang beriman dan siapa yang kafir dan suka membid'ahkan amalan orang lain dan menganggap hanya amalan mereka yang benar.

"Kita turut menyoroti isu-isu kontemporer, khususnya problematika bid'ah yang masih diperselisihkan dalam teori dan praktiknya," kata Suhatri Bur, kemarin, usai hadir kegiatan seminar nasional di STIT Syech Burhanudin Pariaman.

Dirinya menyebutkan kenapa Dia menyoroti isu Bid'ah ini karena Gerakan ini bahkan masih terus eksis dan menyerang kelompok di luarnya dengan da-

lih bid'ah.

Dia, menekankan perlunya memahami bid'ah sebagai sebuah konsep yang kompleks, dimana ada pandangan yang menganggapnya sebagai kesalahan yang harus diperbaiki, sementara pandangan lain melihatnya sebagai bentuk kreativitas yang diperbolehkan, dengan syarat tidak bertentangan dengan ajaran Al-Quran dan Assunnah.

"Hidup ini membutuhkan pedoman yang pasti yang sesuai dengan Alquran dan Sunah Rasul, oleh karena itu Klasifikasi suatu perbuatan sebagai bid'ah jika tidak dilakukan oleh Nabi Muhammad SAW merupakan kepicikan dalam berpikir dan menalar firman Allah," ungkap Suhatri Bur

Suhatri Bur menyebutkan digelarnya kegiatan



eta nuzajumetro

**SEMINAR NASIONAL—** Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menghadiri kegiatan seminar nasional di STIT Syech Burhanudin Pariaman

seminar nasional, halal bi halal dan pembukaan halaqah tuanku serta silaturahmi Tuanku Nasional di STIT Syech Burhanuddin, menandai langkah penting dalam memperkuat dan memelihara tali silaturahmi antar sesama Alumni, dan menunjukkan eksistensi para tuanku alumni di tengah masyarakat, "Saya Apresiasi dan penghargaan setinggi tingginya atas digelarnya kegiatan ini, ini menandai langkah penting dalam memperkuat dan memelihara tali silaturahmi dan menunjukkan eksistensi antar sesama Alumni, dan para tuanku di tengah masyarakat," ujarnya.

Acara silaturahmi ini mengangkat tema rekognisi kepemimpinan tuanku, kompetensi, tradisi, dan aktualisasinya. Selain se-

bagai wadah untuk memperkuat hubungan dengan STIT Syech Burhanudin Pariaman, kegiatan ini juga menjadi ajang untuk menjalin kerjasama melalui WhatssApp group silaturahmi Tuanku Nasional.

Turut hadir mendampingi Bupati Suhatri Bur Kabag Protokoler dan Komunikasi Pimpinan Anton Wira Tanjung. Seminar tersebut dengan narasumber adalah tokoh-tokoh terkemuka seperti Prof. Dr. Duski Samad, MA Tuanku Mudo, Dr. Muhammad Nur, MA Tk. Bagindo, dan Dr. Zalkhatri, MA Tk. Bagindo. Mereka berbagi pandangan dan pengetahuan mereka dalam memperkuat hubungan silaturahmi serta menjelaskan konsep-konsep yang relevan dengan tema yang diangkat. (efa)



## **POSMETRO PADANG**

Senin 22 April 2024

# NAIK 13 PERSEN DARI TAHUN LALU BIM Layani 167 Ribu Penumpang Selama Libur Lebaran



**PENGUNJUNG BIM**—Bandara Internasional Minangkabau (BIM) di Padang Pariaman telah melayani 167.067 penumpang selama libur Lebaran 1445 H atau periode H-7 sampai H+7 atau 3-18 April 2024. ALDI

**PADANG PARIAMAN, HALUAN** — Bandara Internasional Minangkabau (BIM) di Padang Pariaman telah melayani 167.067 penumpang selama libur Lebaran 1445 H atau periode H-7 sampai H+7 atau 3-18 April 2024.

Executive General Manager (EGM) PT Angkasa Pura II BIM, Padang Pariaman, Sumbar, Indrawansyah menyebutkan permudik saat libur Lebaran melalui BIM tahun 2024 naik 13 persen dari tahun 2024.

"Tercatat saat lebaran 2024 ini BIM telah melayani 167.067 penumpang, yang terdiri dari 94.768 penumpang datang dan 72.299 penumpang berangkat," ujar Indrawansyah, Minggu (21/4).

Puncak arus mudik terjadi pada H-5 Lebaran atau 5 April 2024 dengan 7.755 kedatangan dan 3.554 keberangkatan.

Sedangkan puncak arus balik tercatat pada H+5 lebaran atau 16 April 2024 dengan 7.987 keberangkatan dan 5.134 kedatangan.

Dikatakan, saat libur Le-

baran tahun kemaren, 1444 H, permudik yang menggunakan jasa penerbangan di BIM hanya 147.828 Penumpang.

Untuk pesawat angkutan Lebaran tahun ini juga mengalami peningkatan 9 persen dari tahun sebelumnya yakni 1.256 penerbangan, sedangkan tahun 2023 hanya 1.157 penerbangan.

"Paling banyak saat H+4 atau 15 April 2024, dengan 93 Penerbangan, sedangkan tahun 2023 paling banyak saat H-2 yakni 86 penerbangan," ujar EGM.

Pihaknya, mengucapkan terima kasih kepada seluruh pengguna jasa, mitra dan stakeholder yang telah menyaksikan angkutan udara Lebaran 2024 di Bandara Internasional Minangkabau. (h/ahr)



DISKUMINFO PADANG PARIAMAN

**DIPASTIKAN LANJUT:** Bupati Padangpariaman, Suhatri Bur didampingi jajaran saat meninjau pembangunan cekdam di Sungailimau, beberapa waktu lalu.

## Pembangunan Cekdam Sungailimau Dipastikan Lanjut

**Padangpariaman, Padek**—Kabar gembira menyelubungi masyarakat Kabupaten Padangpariaman, khususnya bagi warga Sungailimau dan sekitarnya, dengan berlanjutnya pembangunan cek dam Sungailimau yang sempat terhenti. Setelah melewati beberapa waktu tanpa aktivitas pembangunan, proses pembangunan ini akhirnya mendapat lampu hijau dari pemerintah pusat, membawa angin segar bagi masyarakat setempat.

Langkah berlanjutnya pembangunan ini tidak terlepas dari upaya keras Bupati Padangpariaman, Suhatri Bur, yang dengan gigih mengajukan perpanjangan waktu hibah kepada Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) Pusat di Jakarta. Langkah tersebut menggambarkan komitmen pemerintah daerah dalam menjalankan amanah pembangu-

nan infrastruktur yang diharapkan dapat memberikan manfaat yang signifikan bagi masyarakat.

Kepastian lanjutan pembangunan cek dam ini menjadi titik terang setelah surat permohonan perpanjangan waktu hibah yang disampaikan oleh Bupati Suhatri Bur mendapat restu dari pihak BNPB. "Kami bersyukur atas persetujuan dari BNPB, ini adalah langkah penting dalam mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan dan memberikan dampak positif bagi masyarakat," ungkap Suhatri Bur, kemarin.

Direktur Pendampingan dan Peningkatan Fisik (PPF) Deputi Bidang Rehabilitasi dan Rekonstruksi BNPB, Syavera, yang turut hadir dalam rapat koordinasi melalui zoom meeting, menekankan pentingnya rasionalisasi perencanaan dan memastikan bahwa pekerjaan dapat dis-

lesaikan dalam waktu yang telah ditetapkan. "Kami berharap semua pihak dapat bekerja sama dengan baik demi kesuksesan pembangunan ini," tambah Syavera.

Dalam rapat tersebut, Bupati Suhatri Bur juga menegaskan kesiapan dan komitmen pihaknya beserta seluruh jajaran untuk melanjutkan pembangunan cek dam Sungailimau. "Kami bertekad untuk menuntaskan pembangunan ini sesuai dengan target waktu yang telah ditetapkan, demi kesejahteraan dan keselamatan masyarakat," tegasnya.

Proses pembangunan cek dam Sungailimau sebelumnya sempat terhenti karena pemutusan kontrak dengan PT. Suci Esalestari, perusahaan yang dipercayakan untuk mengerjakannya, karena dinilai bermasalah. Namun, dengan adanya persetujuan per-

panjangan waktu hibah, pembangunan ini diharapkan dapat berjalan lancar menuju penyelesaian yang sukses.

"Kami optimis bahwa pembangunan cek dam Sungailimau ini akan memberikan manfaat besar bagi daerah dan masyarakat sekitar. Ini adalah langkah penting dalam mengantisipasi berbagai risiko alamiah seperti banjir dan meningkatkan ketahanan infrastruktur," ujar Bupati Suhatri Bur dengan penuh keyakinan.

Dengan komitmen dan kerjasama yang baik antara pemerintah daerah, pemerintah pusat, dan pihak terkait lainnya, diharapkan pembangunan cek dam Sungailimau ini dapat menjadi tonggak penting dalam pembangunan berkelanjutan dan memberikan dampak positif yang berkelanjutan bagi Kabupaten Padangpariaman dan masyarakatnya. (upg)



## **PADANG EKSPRES**

Senin 22 April 2024

**Padangpariaman, Padek**—Bupati Padangpariaman, Suhatri Bur, menggarisbawahi pentingnya pemahaman yang mendalam terhadap isu-isu kontemporer yang melanda umat Islam. Terutama dalam konteks klaim tentang iman dan kekafiran serta praktek membid'ahkan amalan orang lain.

Dalam sebuah forum intelektual yang berlangsung di STIT Syech Burhanudin Pariaman, beliau secara tegas menegaskan perlunya menjaga kebersamaan dan memahami kompleksitas konsep bid'ah.

"Dalam masyarakat kita saat ini, seringkali terjadi perselisihan yang disebabkan oleh klaim tentang siapa yang beriman dan siapa yang kafir. Hal ini disertai dengan praktek membid'ahkan amalan orang lain, di mana satu kelompok menganggap hanya amalan mereka yang benar," ungkap Suhatri Bur dengan tegas.

Menyoroti isu bid'ah, Bupati Suhatri Bur menekankan pentingnya pemahaman yang mendalam terhadap konsep tersebut. "Bid'ah merupakan masalah yang kompleks. Ada pandangan yang menganggapnya sebagai kesalahan yang harus diperbaiki, namun ada pula yang melihatnya sebagai bentuk kreativitas yang diperbolehkan, dengan syarat tidak bertentangan dengan ajaran Al-Quran dan Assunnah," jelasnya.

Dalam konteks ini, Bupati Bur menegaskan bahwa penting bagi umat Islam untuk memiliki pedoman yang jelas sesuai dengan ajaran Al-Quran dan Sunah Rasul. "Klasifikasi suatu perbuatan sebagai bid'ah jika tidak dilakukan oleh Nabi Muhammad SAW merupakan kepicikan dalam berpikir dan menalar

firman Allah," tandasnya.

Acara yang berlangsung di STIT Syech Burhanudin Pariaman juga merupakan momentum penting dalam memperkuat jaringan silaturahmi antara sesama alumni dan para tuanku di tengah masyarakat. Tema utama acara tersebut adalah rekognisi kepemimpinan tuanku, kompetensi, tradisi, dan aktualisasi.

"Saya memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya atas digelarnya kegiatan ini. Ini menandai langkah penting dalam memperkuat dan memelihara tali silaturahmi antar sesama Alumni, dan para tuanku di tengah masyarakat," ucap Bupati Bur dengan penuh semangat.

Dalam acara tersebut, tokoh-tokoh terkemuka seperti Prof Duski Samad Tk Mudo, Muhammad Nur Tk Bagindo, dan Zalkhairi Tk Bagindo, memberikan kontribusi yang berharga dengan menyampaikan pandangan dan pengetahuan mereka tentang tema yang diangkat.

"Kehadiran tokoh-tokoh dan narasumber yang berkualitas menjadi poin penting dalam memperkaya wawasan dan memperkokoh hubungan antar lembaga serta masyarakat dalam membangun silaturahmi yang berkesinambungan," tambahnya.

Acara tersebut dipandu dengan cermat oleh Wakil Ketua I STIT SB Pariaman, Heri Surikno, yang memastikan adanya ruang bagi dialog dan kerjasama yang konstruktif. Harapannya, partisipasi aktif dari para peserta akan mendorong terwujudnya kerjasama yang lebih erat dan dampak positif yang lebih luas bagi pembangunan masyarakat serta pemeliharaan nilai-nilai tradisional yang kental dengan semangat silaturahmi. (apg)



# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **PADANG EKSPRES**

Senin 22 April 2024

## **Pastikan Kesehatan CJH Padangpariaman Prima Menuju Tanah Suci**

**Padangpariaman, Padak**—Persiapan menuju tanah suci bagi Calon Jamaah Haji (CJH) Kabupaten Padangpariaman tahun 2024 terus berlangsung dengan penuh dedikasi. Dalam rangka memastikan kesehatan dan kebugaran jasmani para calon jamaah, Bupati Padangpariaman secara langsung mengawasi pelaksanaan tahapan pemeriksaan kesehatan dan pengukuran kebugaran

jasmani.

Bupati Padangpariaman, Suharti Bur menegaskan, pentingnya pemeriksaan kesehatan dan kebugaran jasmani sebagai syarat utama bagi CJH untuk menjalankan ibadah haji dengan lancar dan khushuk.

Beliau menyatakan bahwa ibadah haji adalah sebuah perjalanan fisik yang membutuhkan stamina dan ketahanan tubuh yang prima.

"Oleh karena itu, kondisi kesehatan yang optimal menjadi kunci utama bagi para CJH," ujar Suharti Bur dalam kegiatan yang diselenggarakan di Halaman Kantor Bupati Padangpariaman, pekan lalu.

Kepala Dinas Kesehatan Padangpariaman, Aspinudin, turut menambahkan bahwa dari total 245 CJH Padangpariaman tahun 2024, setiap satu di antaranya didampingi

oleh tim medis yang terdiri dari dokter, perawat, ketua kloter, dan petugas haji daerah (PHD).

Ia juga memberikan nasihat kepada para CJH untuk menjaga pola hidup sehat dengan memperhatikan asupan gizi yang cukup, istirahat yang cukup, serta menjalani aktivitas fisik minimal 30 menit setiap hari.

Selain itu, Kasi Penyelenggara Haji dan Umroh Padangpariaman,

Adri Ahmad, menyampaikan beberapa hal penting terkait prosedur keberangkatan, termasuk pemeriksaan kesehatan dan kebugaran, vaksin meningitis, serta kesiapan bekal dan peralatan yang dibutuhkan.

Ia juga mengingatkan para CJH untuk tetap mempertahankan niat yang lurus dan mengikuti prosedur keberangkatan dengan tertib.

CJH Padangpariaman, yang tergabung dalam gelombang 1 kloter 7, dijadwalkan akan berangkat pada 24 Mei 2024 dari Bandara Internasional Minangkabau (BIM).

Semua pihak terlibat berkomitmen untuk mendukung agar para CJH dapat menjalankan ibadah haji dengan lancar, khushuk, dan kembali ke tanah air dengan selamat serta sehat. (apg)